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Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Importa porque represento a un poder del Estado Mexicano que se llama Cámara de Diputados y es 

un poder tan soberano como es el Poder Ejecutivo. En consecuencia, relegar a un poder a una esquina, 

junto con el Poder Judicial eso rompe el protocolo, no es correcto relegarlo porque pensamos distinto 

de las funciones que debe tener el Poder Legislativo o, en su caso, el Poder Judicial, pues eso lo agrava 

doblemente. Quiere el Presidente seguir digamos a la vieja usanza, pues no como estábamos en los 

años anteriores sino como estábamos hace muchas décadas, entonces eso no va a suceder y menos va 

a suceder mientras que esté yo como Presidente de la Cámara de Diputados, voy a defender sea en la 

forma y por supuesto en el fondo al poder del Estado que yo represento”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1BkRWIFVwxAtuXO2FySIVdYKUmqcsfhE3/view 

https://drive.google.com/file/d/1BkRWIFVwxAtuXO2FySIVdYKUmqcsfhE3/view

